



11:00 HRS.
AZUZA Desde la Casa Blanca Trump dice que ganó y exige al Congreso "hacer lo correcto".



12:30 HRS.
SUELTA AL TIGRE Los seguidores de Trump llegan al Capitolio y comienza la invasión. Tras los enfrentamientos, anoche se reportó un saldo de 4 muertos y 52 detenidos.

Exigen salida de Trump políticos, prensa, industriales...

Claman en EU: ¡que se vaya!

Buscan que Pence gobierne y otorgue el poder a Joe Biden el próximo día 20

REFORMA / STAFF

El clamor por la salida de Donald Trump de la Casa Blanca creció tras un inédito asalto ayer al Capitolio por parte de cientos de simpatizantes incitados por el Presidente republicano, dejando un saldo de cuatro muertos y 52 detenidos.

Aseores de miembros del Gabinete trumpista deliberaban anoche la posibilidad de invocar a la Enmienda 25 de la Constitución, que transfiere el poder al Vicepresidente, en este caso Michael Pence, si el Mandatario no puede cumplir con su trabajo en los últimos 14 días de su gestión, antes de entregar el poder al demócrata Joe Biden, el 20 de enero.

Legisladores, funcionarios, y los ex Presidentes George W. Bush, Barack Obama y Bill Clinton, responsabilizaron a Trump de la violencia en el Congreso y a la afectación al sistema democrático.

Un grupo de legisladores demócratas pidió a Pence la invocación de la enmienda 25. "Esta noche, pidió al Vicepresidente Pence que invoque la Enmienda e inicie el proceso para remover al Presidente Trump del cargo", pidieron los legisladores Lucy McBath, de Georgia, y el californiano



13:00 HRS.
RESISTEN Entran manifestantes y policías los enfrentan. Suspenden sesión.



22:00 HRS.
POR FIN, BIDEN Anoche, el Congreso reanudó la sesión para nombrar al nuevo Presidente de EU.

Ted Lieu en una carta secundada por sus correligionarios.

Otros consideraron necesario reactivar el juicio político en el Congreso por su destitución. La demócrata de la Cámara de Representantes, Ilhan Omar, informó que ya redactaba los artículos para el juicio político al Presidente.

"El Presidente no está en condiciones para permanecer en el cargo durante los próximos 14 días. Pence deberá quedar en funciones hasta que el Presidente electo, Joe Biden, asuma el cargo el 20 de enero", indicó The Washington Post en un editorial institucional.

Apuestan a 'taquillazo'
Ni la pandemia de coronavirus frenará los blockbuster que buscarán triunfar este 2021, como Sin Tiempo Para Morir o Viuda Negra. **GENTE**

Sin Tiempo para Morir

HECHOS EN MÉXICO
La Liga MX iniciará este viernes con 12 porteros mexicanos como titulares en sus equipos, con lo que los entrenadores nacionales, Tata Martino y Jaime Lozano, tendrán material de sobra para elegir. **CANCHA**

Raúl Gudiño
Guillermo Ochoa

JUEVES 7 / ENERO / 2021 CIUDAD DE MÉXICO 46 PÁGINAS, AÑO XXVIII NÚMERO 9,867 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

REPUNTA EL COVID Y LLEGA EL PEOR DÍA: 1,165 MUERTOS

México entró en alerta. Ayer se reportó el día con más decesos y casos confirmados en lo que va de la pandemia. Aún con este grave escenario, el Presidente de México reconoció el trabajo del subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell.

Gatell es ejemplar. No creo que haya un funcionario en el mundo con esas características, aunque se enojen". AMLO

Gana Gordillo al SAT y le perdonan deuda

VICTOR FUENTES

El Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA) anuló un crédito fiscal de 94 millones de pesos, fincado en 2016 contra Elba Esther Gordillo Morales, ex lidereza del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, tras detectar fallas técnicas del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

El crédito fue fincado por el SAT tras detectar que Gordillo hizo pagos por 13.9 millones de pesos con tarjetas de crédito durante 2012, muchos de ellos en tiendas de lujo en Estados Unidos, pero en su declaración anual dijo haber tenido ingresos acumulables de cero pesos, además de un ingreso neto por salario de 350 mil pesos.

La sentencia permite al órgano tributario reiniciar, si lo desea, el procedimiento fiscalizador sobre Gordillo, quien estuvo presa por acusaciones de lavado de dinero, delincuencia organizada y fraude fiscal, de las que eventualmente fue absuelta.

La Administración de Fiscalización Estratégica del SAT requirió dos años, de octubre de 2013 a octubre de 2015, para completar la investigación contra Gordillo, pues tuvo que solicitar informes al Servicio Tributario de Estados Unidos.

Uno de los problemas detectados por el TFJA, fue que el SAT debió aplicar un procedimiento de la Ley del Impuesto sobre la Renta, conocido como "discrepancia fiscal" para determinar si

CON EL PODER DE SU FIRMA

Gordillo pagó con tarjetas del SNTE casas, joyería, cirugías estéticas y compras en tiendas departamentales y boutiques de lujo.



Gordillo omitió el pago de impuestos, pero no lo hizo, sino que dio por hecho que los ingresos no declarados eran acumulables para fines de pago del ISR.

Se rezaga México en energías limpias

KARLA OMAÑA

Mientras que el mundo avanza a la generación de energía amigable con el ambiente, México se queda atrás.

Si el Gobierno insiste en privilegiar la energía que produce la CFE en centrales que queman insumos contaminantes, el País permanecerá estancado, alertan expertos.

Según la Secretaría de Energía, del total de la gene-

ración eléctrica producida a julio de 2020, la solar representó 4.3 por ciento y la eólica 74 por ciento, muy lejos de lo que ocurre en otros países.

En 2018, las fuentes de energía renovable en México apenas representaban 4 por ciento, antes de la entrada en operación de proyectos privados que colocaron su producción en subastas eléctricas.

Esa producción creció 75 por ciento para finales de 2020, pero el Gobierno ordenará un menor uso de generación renovable, pues dice

NI SUS LUCES
Generación eléctrica a través de energía solar y eólica (Gigawatts/Hora a 2018)

China	EU	Alemania
544	361	155
India	Japón	RU
80	70	69
España	México	
63	5*	

* A 2020

FUENTE: IRENA (International Renewable Energy Agency)

que su naturaleza "intermitente" eleva costos de la CFE. Ayer, la Coparmex censuró esa política al destacar que países como Noruega, cuya

generación limpia es de hasta 68 por ciento del total, no tiene los problemas de gestión que exhibe la red de transmisión en México.

LAS HUELLAS DE FÉLIX
La investigación contra el candidato de Morena en Guerrero, Félix Salgado, por presunta violación, contiene fotografías, estudios médicos y chats que exhiben la agresión contra su víctima. **PÁGINA 4**